

4月24日(火)、授業参観、PTA総会、地区別集会、学級懇談会、修学旅行説明会を行いました。

## 授業参観



今年度、初めての授業参観、子どもたちも先生たちも緊張しながら、はりきって授業をしました。教室の中にも、そして、教室にも入りきれないほど多くの方々に御参観いただいたことに子どもたちも先生たちもうれしかったことと思います。ありがとうございました。



## PTA総会・地区別集会



平成30年度のPTA総会・地区別集会が開催されました。PTA総会は、PTA新旧役員交代、行事や予算決算についての報告、旧役員さんの功績に感謝状贈呈などがありました。地区別集会では、PTA生活指導部の役員さんが中心となり、地域や通学路の危険箇所や改善要望などが話し合われました。子どもたちの安全のためたくさんの御意見・御要望ありがとうございました。



## ピカピカの台本板



今年も1年生のために、おやじの会の田中さんが、昨年度の6年生が使っていた台本板の表面を削って、新品同様にしてくれました。この後は、ブックママたちの力を借りて、シールが貼られ、1年生にわたります。ありがとうございます。

